

VELOFOLLIES KORTRIJK

Un évènement européen à notre porte...

Le Velofollies de Courtrai s'est imposé comme l'un des plus grands salons du vélo d'Europe avec des centaines d'exposants pour 33000 visiteurs qui défilèrent à l'Xpo Kortrijk du 19 au 21 janvier 2018. Comme d'habitude les Audax Tournai s'y retrouvèrent le vendredi après midi devant le stand de la revue Grinta ! avant de se disperser dans les allées. L'occasion d'y voir des machines et des hommes...



01) Appellation originale et entrée bluffante. On verra du beau monde et de belles machines au salon.



02) Symbole de la diversité du Velofollies, présence de Nicolas Verjans de Mourcourt, patron de Bike 7.



03) En « civil », Krystof Allegaert de Courtrai, randonneur d'exception.



04) Audax Dragons Mons promoteurs du vélo « gravel » à la mode.



05) le gantois Hugo Suy promoteur des « Fadas du Pas de Peyrol ».



06) Les visiteurs Audax Tournai qui se retrouvent devant le challenge Proximus incluant la Grinta ! 2018.



07) Des vélos en veux-tu des plus beaux, en voilà !



08) Petite passion de Moustache, le 1030 Garmin.



09) Pascal Delzenne et vélos français



10) Greg Van Avermaet à l'interview



11) En tandem Thiry haut de gamme



12) Rencontre Audax Tournai et patrons Ardéchoise.



13) Audax Tournai et CC Mouscron au stand FFBC.



14) Pour y voir clair en plein soleil ?



15) Patron Grinta ! et patron Audax



16) Après boulot, Christian Didier.



17) Origine, un vélo en or du Nord



18) Morgan Blue... à l'habillage.



19) «Draisienne» 200 ans plus tard.